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Muitas vezes perguntam-me sobre certas "provas viáveis" no que diz respeito
aos  Deuses  ou  a  qualquer  coisa  do  género.  Embora  eu  acredite  que  o
conhecimento  disponibilizado  pela  AdS  responde  por  si  próprio,  tenho  de
mencionar algo de forma que possas verdadeiramente contar as tuas bênçãos.

O inimigo está num nível tão baixo que celebra coisas como transformar água
em vinho e, se prestares atenção, todos os "milagres" da bíblia são nada mais
do que materialistas.

Não há celebração, por exemplo, pela deificação da mente de alguém, por um
grande avanço científico ou por um ser humano encontrar sabedoria interior.
Tudo se resume a vinho, pessoas paralisadas levantando-se de uma cama e
assim por diante.

Claro,  essas  conquistas  podem ser  admiráveis  (afinal,  foram roubadas  dos
nossos Deuses).  Os Deuses e coisas maravilhosas andam de mãos dadas.
Enquanto escrevo isto do meu computador portátil, começo a entender que sim,
há uma bênção presente em tudo.

Eu sei o quanto o nosso lado lutou para nos levar da era de "90% de pessoas
analfabetas no planeta" para a era de "todos a terem acesso à internet". Esses
também são milagres.

Geralmente,  os  seres  humanos que existem apenas  na  dimensão da  Terra
esperam principalmente por milagres terrenos, o que é totalmente normal por si
só; o nosso lado traz esses milagres ao povo.

De  facto,  quando  eu  também era  novo,  eu  praticava  Telecinesia  e  quando
consegui fazer isso pela primeira vez, fiquei pasmado. Isso fez-me acreditar e
fortaleceu a minha fé [embora eu já acreditasse nos Deuses por padrão, eu era
cético].

No entanto, o que me provou ao longo dos anos não foi realmente a telecinesia
ou  fazer  um  feitiço  de  amor  e  conseguir  uma  namorada,  em  relação  à
existência dos Deuses ou algo assim. Se é que provou alguma coisa, esqueci a
maioria  dessas coisas ou lembro-me delas apenas como parte da memória
casual.

https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=5&t=87267


O que permanece no caso do teu avanço neste  caminho,  como prova dos
Deuses, é a comunicação, teres sentido a orientação deles, a sua mão e a sua
paciência  na  tua  vida,  mas  acima  de  tudo  como  tu  te  desenvolves
psicologicamente, mentalmente, emocionalmente e como consciência. Isso é o
que vais levar contigo.

Em todos os meus anos em qualquer outro lugar, nunca experimentei 1% de
melhoria  nessas  áreas  em  comparação  com  o  Satanismo  Espiritual.  No
entanto, a partir daí, eu tinha expectativas erradas que me levaram cerca de
dois anos solidamente para entender.

Mesmo uma década depois, podes olhar para trás e ver que certos conjuntos
de pensamentos errados, cristianismo e estupidez ainda podem estar alojados
nos  cantos  da  tua  mente.  No  entanto,  não  temos  pressa;  apenas  nos
transformamos.  Em  vez  de  nos  apressarmos,  podemos  aproveitar  cada
momento disso.

Quando souberes um dia, seja por sinais, por sentimentos ou à medida que
avanças, diretamente, que os Deuses estão aqui e eles ajudam-te a avançar e
tu entendes a  perfeição de todo o planeamento,  quando te  mergulhares no
Divino,  então  vais  saber  sem dúvida  sobre  tudo.  Essas  compreensões  são
muito profundas e não têm a ver apenas com um sentimento, embora certos
sentimentos  e  certos  gestos  de  amor  e  cuidado  dos  Deuses  possam  ser
inesquecíveis.

Por fim, considero-me um homem muito abençoado, algo que os meus inimigos
ou aqueles que não gostam de mim não entendem. O amor dos Deuses é
comprovado pelo que eles causam na mente e na alma de uma pessoa, e a
graça que é dada, é dada em primeiro lugar e acima de tudo nesta área, pois é
isso que o ser humano é, acima de tudo.

Qualquer coisa que te seja dada de qualquer outra forma pode ajudar com isso,
mas sem sabedoria ou entendimento, tudo cai no abismo e no vazio.

Quando ligares a tua alma aos Deuses, verás o que quero dizer. Eu capto a
essência  deles,  na  minha  própria  essência  verdadeira,  se  seguirmos  este
caminho, transformamo-nos interiormente.

Não espero ver nenhum morto a sair do túmulo, como os vi levantarem-me do
túmulo da ignorância. Vi o verdadeiro significado de uma ressurreição. Embora
todos os milagres me impressionem nos meus sentidos, sei que o verdadeiro



desenvolvimento é o que verdadeiramente importa em todos nós, e não apenas
o espetáculo de certas coisas.

Não se enganem, todos nós somos abençoados com todas as outras bênçãos,
mas  acima  de  tudo,  rezem  para  que  os  Deuses  vos  dêem  a  mente  e  a
consciência  para  compreenderem  a  vossa  própria  bênção  por  serem  seus
seguidores e estudantes, para vos levarem do nível de insensatez e ignorância,
mais alto e mais perto da luz da criação.

Enquanto biliões de pessoas vivem a vida lá  fora sem qualquer  esperança,
muito  menos  qualquer  atenção  dos  Deuses  para  avançar  seriamente,  para
além do que os Deuses dão à espécie em geral, eu vivo em apreciação como
homem por ter seguido este caminho e por me ter sido dada uma oportunidade
de seguir a Divindade e de ser tomado em consideração por ela, sabendo que
foi este o caso.

Creio  que  todos  aqui  deveriam  perguntar-se  se  também  são  abençoados,
porque todos os Satanistas Espirituais são de facto abençoados.

Agradecei.  Sois  abençoados.  Ponham isto  na  vossa  mente  e  desfrutem da
viagem transformadora, aproveitando-a ao máximo.
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